

Discovery Walks



The Shared Path

Discover the Shared Path – one of Toronto's richest corridors of human history.

Follow the banks of the Humber River to discover the Shared Path. The trail connects an ancient Aboriginal portage route to modern roads and railways, First Nation settlements to 18th-century French trading posts, and the ruins of water-powered mills to the birth of industrial Toronto.

Designated a Canadian Heritage River in 1999, the Humber River is both a place transformed by human hands and a vital link to our shared past. In spite of deforestation, pollution, landfill, and massive urbanization, hints of the river's ancient past remain embedded in the landscape.

Take the Shared Path back through time to experience the Humber River as an ancient corridor of Aboriginal settlement and trade, a route for the fur trade with Europeans, and a reason for the founding of the modern City of Toronto.

Le Sentier Partagé

Découvrez le Sentier partagé – un des passages les plus riches de l'histoire humaine à Toronto.

Longez les rives de la rivière Humber pour découvrir le Sentier partagé. Ce sentier relie une ancienne route de portage autochtone à des routes et à des voies ferrées modernes et vous transporte des établissements des Premières Nations à des forts français du XVIIIe siècle, jusqu'aux ruines de moulins à eau et les débuts de l'industrie à Toronto.

Inscrite au Réseau des rivières du patrimoine canadien en 1999, la rivière Humber est à la fois un endroit qui a été transformé par la main de l'homme et un lien vital vers notre histoire partagée. Malgré la déforestation, la pollution, l'apparition de décharges et une urbanisation massive, des indices révélant une partie de l'histoire de la rivière restent présents dans le paysage.

Empruntez le Sentier partagé pour voyager dans le temps et découvrir les secrets de la rivière Humber : un ancien passage pour les colonies autochtones et le commerce, une route utilisée pour la traite des fourrures avec les Européens et une raison ayant mené à la création de la ville moderne de Toronto.

